
☆全体総代会のお知らせ☆ 

総代の皆様はご出席お願いします。 

・ とき ２０１９年６月３０日（日） ９：３０～１２：００ 

・ ところ 小田南生涯学習プラザ大ホール （旧小田地区会館） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏休みは、きらめきワクワクチャレンジひろばへ！ 

今年もたくさんの子どもたちの笑顔に会えるのを楽しみにしています。 

地域のみなさま、子どもたちの為に、今年も 

お力添えよろしくお願いいたします。  

●きらめきワクワクチャレンジひろば 

７月２２日(月)スタート！ 

月曜日〜金曜日  ９時〜１５時(お昼持参 OK！)  

場所 : きらめきセンター  

問合せ先：小池 080-5339-６８67 
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尼崎市小中島２－８－８ 

ＴＥＬ 06-6494-2161 

ＦＡＸ 06-6494-3087 

きらめきワクワクチャレンジひろばオープン☆ 

昨年の様子です。皆さ

ん、楽しい夏休みをき

らめきセンターで過

ごしました。今年もど

うぞ。 

小中島支部総代会議開催 
5 月 18 日（土）14時～16時に、きらめきセンターで開催しました。 

「何のための 1 億円増資？」 小中島支部 総代会議報告 

支部長 松上 辰之        

 

現在、阪神医療生協は経営的に課題を抱えていますが、昨年の 10 月の臨時総代会で事業再編と

1 億円増資が決まり、取り組みを強めている中で、5 月 18 日、支部総代会議を開きました。57 名

（総代 42 名、職員 15 名）が参加し、以下の今年度の活動目標と行動を確認しました。 

１．24 時間 365 日、支えあいのある町、安心の地域、そのための施設づくりを目指して 1 億円 

増資活動を強めましょう。 

 ２．目標と行動 

   ★私たち総代は、積極的に増資運動に加わろう。 

   ★目標（新規加入、積み立て人数など） 

 ３．平和の課題に向き合って、地域の人々とも協力しながら活動します。 

この総代会議は、昨年の取り組みを振り返り、今年度の取り組みを決めると同時に、6 月の全体

の総代会「24 時間 365 日の安心のまちづくりの具体化」に向けて議論を積み重ねることにありま

した。議論の中で、「1 億円増資の目的がよく分からない。金集めが目的にしか見えない」という

指摘がありました。確かにそういう考えもあります。増資の具体的な目的は総代会で具体化される

ことになりますが、すでに 5 月より 24 時 

間対応の「在宅総合サポートセンター」が動き 

始めています。また 1 億円増資運動をとおして 

「組合員が主人公の意識を強める」ことや「仲 

間を増やす仲間づくり」といった意義が大切な 

ことだとの意見がありました。「組合員訪問」に 

ついては、総代と支部委員と職員が一緒に訪問 

し大きな成果を得た例が報告され、あらためて 

総代の役割の大きさを再認識しました。昨年の 

総括、決算、今年度の予算、新総代、新支部委員 

を承認し総代会議を終えました。 

居宅介護支援事業所の紹介 

小中島診療所の２階に様々な介護の相談にのれるように介護支援事業所がありま

す。 

ご利用者さまの状態に合わせて、在宅で自分らしく住み続ける為に、介護保険の手続

きや、介護計画(ケアプラン)の作成や必要なサービスなどの連絡•調整をケアマネー

ジャーがサポートさせていただきます。お気軽にご相談ください。 

                    連絡先：０６－６４９１－９６９６ 

 

 

 

三代続きにびっくり！！ 
 

１０連休前半、色々何かしら用事があり、３日になって翌土曜の廃品回収の為、朝から

色々整理をしていました。本の整理の時になり、 昭和天皇崩御のアサヒグラフが目にとま

り、黄色くなっていたそれを手に取り、御代替りの時でもあり、一気に読みました。懐か

しい写真が沢山ありました。最後の年表の前の頁に、皇室の系図があり驚きました。明治

天皇の名は睦仁、大正天皇は嘉仁、昭和天皇は裕仁なのです。当時天長節と言われていた

4月 29日に生まれた私は、明治最後の年に生まれた父が、明治天皇にあやかって「睦子」

と命名したと幼い頃、祖母から聞かされていたから明治天皇の名は知っていました。平成

１７年に死去した夫は嘉彦、孫は史裕。偶然か分かりませんが、私たちに三代続いた天皇

の名の一字ずつがあるのは驚くほかありません。これからの人生を毎日大切に生きていか

ねばならないと改めて思った一日でした。        胡摩田 睦子 

８月はパノラマ夜景観賞？？ 

 

投稿コーナー 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小中島食事会の会場の「虹のふれあいセ
ンター」に、根っこの会仲間の“ＮＰＯ愛
逢”が４月３０日に移ってきました。左側
です。 
 

小中島社協主催のこいのぼり

フェスタが藻川の河川敷で４月

２９日に開催されました。 

 
小中島診療所の変化「通所リハビリが始まります」 

 
令和元年６月１日より、わかくさ通所リハビリセンターが小中島診療所の３階に移転します。 

小中島診療所わかくさ通所リハビリセンターの大きな特徴は短時間型のリハビリに特化した事業

所になっていることで、午前の部と午後の部に分かれてリハビリをして帰る施設になっています。 

お風呂や食事はないですが、リハビリだけ受けたいという利用者の希望を叶えるために出来た事

業所です。写真はフロアに機材搬入直後の状態で、整理前のものです。 

小中島診療所には整形外科の山﨑所長もおられますし、外来リハビリ、訪問リハビリも行ってい

ます。介護保険で受けられる施設でのリハビリも増えて、リハビリを総合的に受けられる診療所に

なりました。 

国の方針でも医療で受けられるリハビリは期間を決められて受けることになっており、継続し

て受ける場合は介護保険で受けるという 

方向性になってきています。今後は益々、 

リハビリだけを受けたい利用者の方が 

増えていく傾向になっていくと考えて 

います。今後とも地域の利用者さんに 

貢献できるよう努力していきますので、 

よろしくお願い致します。  

  小中島診療所 事務長 蓮見克也 

 

※ 事務長も６月より川久保から蓮見に代わりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
新生外来リハビリ 

 
４月より、理学療法士２名の育児休業が終わり、外来リハビリにスタッフが増えました。午前は療

法士３名体制となり、待ち時間の短縮や対話が多くなったことでスムーズな対応ができるようにな

りました。以下職員さんの声です。 

・１月より外来リハビリで勤務させて頂いております山下です。ミドルエイジに差し掛かり体形の

コントロールに頭を悩ませております。お腹を６つに割るのが 

目標です。 

・育児休業から復職しました松岡です。家族みんな温泉が好きで 

旅行もよく行きました。九州地方はまだ旅行したことがない 

のでこれから行きたいなと思います。 

・育児休業から復職しました山口です。子供が外出できるくらい 

大きくなってきたため家族で愛犬と一緒に外出できる所を 

模索中です。 

・１月よりリハビリ助手で午前のみ勤務させて頂いております 

三原です。雑貨を集めるのが好きで、子供たちと遊んだりして 

楽しんでいます。 

 

 

後列 山下さん、松岡さん 

前列 山口さん、三原さん 

 

地域グループ ”さくら“ のお花見 
 

４月３日（水）額田団地から散策しながら高田ポンプ場
横の公園へ花見に行きました。世話人２名を含む７名の参

加がありました。会員さんからの手作り弁当を広げ花より
団子で食べておしゃべりしたり歌を歌ったりして楽しみま

した。この集まり、昨年１２月から「額田地区のおしゃべ
り会」として準備してきたもので、皆さんから出た希望で

発足した集まりです。普通は毎月第１水曜日の１４時から
１５時３０分、額田団地集会室で開いていますので、どう

ぞ皆さんお越しください。お待ちしています。    
  長嶺弘美 

  

 

 
居宅介護支援事業所の紹介 
 

小中島診療所の２階に様々な介護の相談にのれるように介護支援事業所があります。 

ご利用者さまの状態に合わせて、在宅で自分らしく住み続ける為に、介護保険の手続きや、介護

計画(ケアプラン)の作成や必要なサービスなどの連絡•調整をケアマネージャーがサポートさせ

ていただきます。お気軽にご相談ください。 

                             連絡先：０６－６４９１－９６９６ 
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